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Annexe 1 – Lux Cat Club-FFL – Demande de vote secret 
 
From: LuxemburgLCC Lux <lccfflfife@gmail.com>  
Sent: Sunday, March 3, 2024 4:24 PM 
To: FIFe General Secretary <general-secretary@fifeweb.org> 
Subject: FIFe GA 2024 - votings 
 
Cher Conseil de la FIFe, Mesdames, Messieurs, 
Sehr geehrter FIFe Vorstand, 
Dear FIFe Board, 
  
Concerne : Assemblée générale, mai 2024 
Par la présente et selon l’article 4.5 des Statuts de la FIFe, nous faisons la demande pour le Vote secret à 
l’Assemblée générale. 
  
Betrifft : Generalversammlung, Mai 2024 
Hiermit beantragen wir, gemäß Artikel 4.5 der Statuten der FIFe, die Geheimabstimmung bei der 
Generalversammlung. 
  
Concerns: General Assembly, may 2024 
Hereby we request the secret voting at the General Assembly (article 4.5 in the Statutes). 
  
Salutations, Beste Grüsse, Greetings 
 
Marie-France Pohl 
pour le Conseil d'Administration 
LUX-CAT-CLUB, FFL 
Luxembourg  
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Annex 2 – Rapport de la Présidente 
 
Chers délégués et conseillers, mesdames et messieurs,  
 
Le rapport du président doit être considéré comme faisant partie du rapport du comité, et je ne vois pas la 
nécessité de rapports séparés (président, secrétaire et trésorier). Le travail quotidien est effectué par le secrétaire 
et les commissions, mais toutes les décisions sont prises par l'ensemble du comité, y compris les décisions 
concernant les finances.  
Une autre année s'est écoulée et regarder en arrière signifie examiner une énorme quantité de travail, de 
correspondance et d'appels téléphoniques passés, mais nous avons également bénéficié d'un grand soutien, 
d'une coopération et d'une contribution de la part des commissions de la FIFe, des membres ainsi que des 
membres individuels du monde entier. Néanmoins, je tiens à souligner que la correspondance avec et depuis le 
comité de la FIFe a considérablement augmenté au cours des dernières années – et pas seulement les questions 
de routine, mais parfois les questions qui prennent vraiment du temps, les décisions difficiles qui influencent la vie 
de famille et le travail professionnel. 
Au cours des dernières années, certains membres ont été confrontés à de nombreux problèmes concernant les 
races reconnues et élevées à la FIFe, les groupes de protection des animaux travaillent dur en influençant les 
gouvernements et les législations de certains pays qui affectent nos membres, les membres individuels ainsi que 
les expositions. Le comité est bien conscient des problèmes dans certains pays et nous admirons le travail 
acharné de nos membres au sein de la FIFe et de nos programmes de santé et de bien-être, ainsi que nos 
éleveurs sérieux. Nous espérons que ce travail sera finalement bénéfique pour nos membres de la FIFe. Mais 
surtout, le comité tient à remercier tous les membres pour leur travail et le temps passé à faire de la FIFe 
l'organisation numéro un qui s'occupe de nos chats. 
Les chiffres d'enregistrement à la FIFe sont plus ou moins les mêmes que l'année dernière, mais certains 
membres envoient leurs statistiques très tard. Il est important d'encourager les nouveaux propriétaires de chats à 
s'impliquer dans nos organisations membres ; moins de restrictions lors de la vente de chatons donnera plus de 
membres individuels et plus d'intérêt pour la FIFe en tant que fédération ainsi que pour les expositions et 
l'élevage. Nous sommes la plus grande organisation au monde, en ce qui concerne les registrations, les membres 
individuels ainsi que les expositions. Le nombre de chats aux expositions montre également que nous sommes les 
meilleurs au monde ! Malheureusement, il y a des membres qui demandent la permission d'avoir moins de chats à 
une exposition (moins de 10%) et c'est principalement à cause d'un trop grand nombre d'expositions dans la zone 
géographique environnante - essayez de coopérer avec les organisateurs d'expositions autour de vous et il n'y 
aura sûrement aucun problème pour obtenir le nombre requis de chats. 
Le FIFe a un nouveau site web et, à mon avis, un site absolument excellent. Bien sûr, cela coûte de l'argent que 
vous pouvez voir dans le rapport financier, mais je pense que cela en valait la peine. Je tiens à remercier avant 
tout Karl Preiss et Charles Spijker pour leur travail et le temps consacré à cette tâche. 
Le travail pour les affixes, effectué par Mme Eva Wieland Schilla, est maintenant inclus sur le site Web et nous 
n'avons donc plus besoin d'une secrétaire de nom de chatterie.  
Le comité tient à remercier Mme Eva Wieland Schilla pour toutes ces années d'excellent travail ! 
Le FIFe World Show a été organisé par la FFF - Fédération Féline Française à Strasbourg, en France, et le 
nombre d'inscriptions était d'environ 1400. Ce fut un excellent événement avec une grande hospitalité pour tous 
les exposants et invités ainsi qu'un succès pour la FIFe en tant que grande fédération internationale et je tiens à 
exprimer ma sincère gratitude pour le travail acharné accompli par la FFF. 
Le World Cat Congress s'est tenu à Bangkok, en Thaïlande, cette année et la FIFe était représentée par moi-
même et M. Leopold van de Haterd en tant qu'assistant – voir rapport séparé. Je n'ai pas pu participer à la réunion 
du WCC en Tasmanie, en Australie, en juin 2023 (2 semaines après notre dernière AG) mais M. Leopold van de 
Haterd a représenté la FIFe à cette réunion.  
 

Du fond du cœur, je tiens à vous remercier tous pour le soutien et l'aide au cours de la dernière année et, bien sûr, 
mes collègues membres du comité ; Eric, Leo, Veikko, Karl et Charles. 
 
 

Göteborg, mai 2024, Annette Sjödin – Présidente de la FIFe 
 
 

Annexe 3 – Rapport de secrétaire général 
 
Chers délégués et conseillers, mesdames et messieurs,  
 
Comme toujours, les chiffres et les informations générales dans ce rapport, ne reflètent pas ceux de l'année 
civile écoulée mais « l'année AG », c'est-à-dire du 29 mai 2023 jusqu´à 01.06.2024. Ce rapport n'est pas 
exhaustif mais donne un aperçu de la plupart des travaux quotidiens effectués au secrétariat de la FIFe.  
Le PV de l'AG 2023 en anglais, allemand et français vous a été envoyé très tardivement. Malheureusement, 
le maladie et la mort de mon mari, Pepa, ont pris tout mon temps et mon énergie. Malgré ce retard, les 3 
superviseurs ont fait un excellent travail et ont fait preuve de compréhension. Je suis très reconnaissant pour 
le travail effectué par Bette Lind pour la version anglaise, Stéphanie Dupont pour la version française et 
Marina Renner pour la version allemande. Un total, 6 procès-verbaux de réunions du comité tenues au cours 
de cette période vous ont également été envoyés. Les questions traitées au cours de la période écoulée 
étaient les suivantes :  
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Questions concernant les membres 
 

1.  Dispenses conc. nombre de chats en exposition ont été accordées à 16 membres : 
Felinolog (BY)  2  FFF (FR)  12  FM (MD)   4 
FFH (CH)  12  FFG (GR)  2  FPL (PL)  2 
ČSCH-SCHK (CZ) 8  SFDH (HR)  4  CPF (PT)  2 
1.DEKZV e.V. (DE) 3  ANFI (IT)  2  ZFDS (SI)  2 
FD (DK)  7  LT (Bubaste)   2  FFS (SK)  1 
ASFE (ES)   2 
Cela donne un total de 67 exceptions (comptées par jour d´exposition). Dans tous les cas, il s’agissait de 
demandes de considérer les expositions comme « internationaux » avec moins de 150 chats inscrits. Au 
total, le FIFe a eu 585 jours des expositions de juin 2023 jusque à le fin de mai 2024, donc le nombre 
d'exceptions est très raisonnable, un peu moins de 12%. C'est moins que l'année dernière  
 

2.  Permissions accordées aux membres FIFe d’inviter des juges non-FIFe 
Le Comité a accordé à 5 membres la permission d'inviter 4 juges non-FIFe pour juger à 14 expositions FIFe 
(comptés par jour) :  
- 3 autorisations pour 3 juges TICA en SK (FI), FFM (MX et FFB (BR) – un total de 6 jours  
- 4 autorisations pour 1 juge CFA en FFH (CH), ČSCH (CZ) et SK (FI) – un total de 8 jours. 
C'est environ 20 % de moins que l'année dernière. 
 

3.  Questions concernant les élèves-juges 
De juin 2023 à cette semaine, nous avons traité 10 demandes de 8 membres pour vérifier les exigences 
fixées aux futurs élèves-juges de la FIFe pour lesquels la JSC a fixé des examens. Nous avons traité avec : 
1 demande pour un examen préliminaire en catégorie 1 – FPL (PL) 
3 demandes pour examens préliminaire en catégorie 2 – FFH (CZ), Mundikat (NL) et SK (FI) 
4 demandes pour examens préliminaire en catégorie 3 – FH (HU), ANFI (IT), KKM (MY), CPF (PT) 
2 demandes pour examens préliminaire en catégorie 4 – SK (FI) et FPL (PL) 
Huit d'entre eux ont réussi l'examen et sont sur le site Web FIFe ; l'un passera l'examen plus tard. 
 

Depuis la dernière AG, 12 membres nous ont informés que 5 de leurs juges et 11 de leurs élèves-juges 
souhaitaient être listés en tant que élèves-juge dans 1 ou 2 catégorie(s) supplémentaire(s) :  
4 pour la catégorie 1  2 pour la catégorie 3, 7 pour la catégorie 2   et 6 pour la catégorie 4  
C'est un peu plus que dans la période précédente ; veuillez référer à la liste des élèves juges FIFe. 
 

4.  Questions concernant les juges 
En ce moment, nous avons un grand total de 209 juges, dont 7 NE, 19 juges dormants et 2 juges 
probatoires. La liste des juges basée sur la base de données sur le site Web permet de voir assez 
facilement combien de juges nous avons dans quelles catégories. Quatre de nos collègues juges sont 
décédés au cours des 12 derniers mois.  M. Beat Rettenmund (AR), M. Karl-Christian Gulsett (NO), 
Gianmichele Romano (IT et Mme Nurit Pahl (IL), Ils nous manquent énormément.  
La mort prématurée de M. Laca Pal (HU), bien connu en tant qu'organisateur des expos, exposant et 
« fêtard », nous a causé beaucoup de douleur. Il nous manque tous les jours.  
Au total, 4 juges ont démissionné et 1 juge a été radié de la liste des juges.  
 

Depuis l'AG 2023, 25 autorisations de examens des juges ont été accordées, toutes en anglais : 
5 examens de catégorie 1 9 examens de catégorie 2 3 examens de catégorie 3 
3 examens de catégorie 4 1 examen en GdR 1  2 examens pratiques en GdR 1  
1 examen en GdR D   1 examen pratique en GdR D.   
Vingt-trois candidats ont réussi leurs examens et ont été nommés juges internationaux ; deux passeront 
leurs examens en juillet et septembre.  
 

Au total, 21 juges ont demandé 61 fois l'autorisation, en référence à l'article 3.7 du Règlement des juges, 
pour juger aux expositions non FIFe. Ils ont officié lors des week-ends suivants : 
8x aux expositions ACF en Australie  6x aux expositions CCC en Australie 
21x aux expositions GCCF en GB  2x aux expositions GCCFI en IR 
3x aux expositions IDP en CA, IT, DE  3x aux expositions TICA en IL, US 
1x à l’exposition SACC en SA    1x à l’exposition NZCF en NZ  
16 x aux expositions CFA en CN, TH, ES, IT, FR, VN, IT 
Dans 62% des cas (38 expos), il y avait un membre FIFe dans le pays où le juge de la FIFe a été invité à 
officier lors d'une expo non FIFe, qui a accordé l'autorisation. Nous n’avons jamais eu un pourcentage aussi 
élevé. Dans 38% des cas (25)), les expos ont eu lieu dans des pays qui n'ont pas de membre de la FIFe.  
 

Pour 2023, la plupart des juges étaient à temps envoyer le formulaire d'engagement (activité). Environ 10 % 
des juges ont eu besoin d'un ou deux rappels et quelques juges ont envoyé leur formulaire en 2024. Bien 
que cela ne soit pas conforme aux règles, nous avons mis à jour leurs coordonnées et indiqué leur activité. 
Je ne veux pas continuer à me répéter, mais je ne comprends vraiment pas pourquoi nous avons besoin de 
cela. Ce n'est qu'ainsi que les juges sont qualifiés pour instruire un juge étudiant. Il y a sûrement des critères 
plus importants que de juger 1,5 week-end par an ? Je le dis depuis environ 20 ans, mais je n'abandonne 
pas l'espoir ; s'il vous plaît, CJS, vous pouvez sûrement trouver un autre moyen d'établir si un juge est 
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capable d'instruire un élève-juge ou non ou de superviser un examen ou une stage. Pour l'année 2024, 5 
juges ont envoyé ce formulaire et je demande à tous les juges de me l'envoyer dès qu'ils auront jugé au 
moins 3 fois par catégorie. 
 

Ceci met fin à la partie officielle de mon rapport pour cette année ; le reste du travail très varié qui a été fait, 
vous pouvez le lire dans les procès-verbaux du comité. 
Je tiens à remercier tous les membres, leurs secrétaires et leurs personnes de contact pour leur 
coopération. Je tiens également à remercier les membres des commission est les administratrices de la liste 
des expositions et des conseils de races pour leur excellent travail et leur coopération amicale et efficace, 
mais je suis attristé par la façon dont Mme Eva Wieland-Schilla a démissionné.  
Comme toujours, la coopération avec mes collègues du comité, Annette, Charles, Karl, Leo et Veikko, a été 
très bonne, même si parfois difficile, ce qui est une bonne chose ! En faisant des compromis, nous allons de 
l'avant.  Je les remercie de leur soutien, contribution et aide.  
Comme vous le savez, j'ai perdu la personne la plus importante, la plus chaleureuse, la plus loyale et la plus 
belle qui a été au centre de ma vie pendant 27 ans ; Pepa a toujours été « le vent sous mes ailes » et dans 
mon cœur, il l'est toujours. J'ai vraiment lutté pour trouver un moyen dans cette nouvelle vie et en fait, je n'ai 
pas encore complètement réussi, mais j'essaie.  
Sans changement, nous serons bientôt éteints, donc j'espère vraiment que ce sera une AG constructive, où 
nous serons en mesure de changer les choses pour le mieux afin que nous puissions avoir un avenir 
meilleur en ces jours où notre passe-temps est menacé de tant de côtés. Que ferions-nous sans nos chats ? 
 

Hrušovany nad Jevišovkou, 26 mai 2024 - Eric Reijers, Secrétaire général 
 

Annexe 4 – Rapport du trésorier 
 
Chers délégués, membres, mesdames et messieurs. 
 

Vous avez tous reçu le rapport financier 2023 ainsi que le budget pour 2025. 
Je tiens à attirer votre attention sur les faits suivants :  

- Le total des recettes des frais d'exposition a dépassé le budget (5.000 € +/+) 
- Les revenus pour les noms de chatterie étaient inférieurs au budget (5.000 € -/-) 
- Du côté des dépenses, le budget était de 8 000 €, mais la perte totale était de 2 000 € de plus. 
- L'AG était 13.000 € de moins que dans le budget, c'était la première AG sans traduction. 
- Ce n'était PAS dans le budget pour 2023, mais nous avons payé 20.880 € pour un nouveau site 

web. Le nouveau site web est en ligne depuis janvier. 
- Le comité a décidé de réserver 10.000 € au Fonds Félin FIFe à partir de la réservation de 26.000 €. 

Le conseil d'administration espère et attend une contribution de tous les membres. 
Si nous nous concentrons sur l'année à venir : 

- Toutes les commissions et le comité ont décidé de venir un jour plus tard que les années 
précédentes à l'AG, ils auront tous leurs réunions à huis clos en ligne. 

- Cette année marque le 75e anniversaire du FIFe, et le comité a récemment décidé de ne pas 
organiser une grande fête.  

- Le comité a également décidé de tenir deux réunions du comité en ligne. 
Le contrôle des comptes et du bilan a eu lieu le 7 avril à Vienne et les contrôleurs ont fait un rapport. 
Je les remercie pour le temps qu'ils ont passé à venir à Vienne 
Même s'il y a des Membres qui ne respectent pas ce qui est dit à l'article 9.1 du Règlement intérieur, je tiens 
à remercier les Membres pour leurs paiements en temps voulu. Je tiens à remercier tout particulièrement 
Karl et Charles pour le temps qu'ils ont passé sur notre nouveau site web. 
Je tiens à remercier tout particulièrement Mme Eva Wieland-Schilla pour tout le travail qu'elle a accompli 
pour l'administration des affixes. Elle a accompli cette tâche de manière fantastique pendant plus de 20 ans. 
Elle s'est arrêtée il y a trois mois pour diverses raisons, mais je peux vous assurer qu'elle me manquera. 
 

Leopold van de Haterd, Hoorn, mai 2024 
 

Annexe 5 – Rapport des contrôleurs aux comptes 
 
Chers délégués 
 

A la mi-février, nous avons reçu du trésorier les documents relatifs aux livres et comptes de 2023. Nous 
nous sommes engagés, conformément à l'article 7 des statuts de la FIFe, à effectuer un contrôle 
consciencieux et à nous faire une idée des transactions de l'exercice 2023. Lors d'une réunion le 7 mars 
2024, nous avons pu poser de nombreuses questions au trésorier. Grâce au bon ordre de M. van de Haterd, 
nous avons pu consulter les factures et documents demandés, afin de vérifier leur exhaustivité et leur 
exactitude. Plusieurs factures ont été réglées par le trésorier en personne, puis remboursées par la FIFe. 
Dans ces cas, nous supposons que les montants ont été payées à l'émetteur des factures, car les comptes 
privés du trésorier ne faisant pas l'objet de notre contrôle. Les calculs des finances étaient tous corrects. 
Notre tâche en tant que contrôleurs est de voir si les calculs sont corrects et de vérifier l'exactitude des 
pièces justificatives, des livres et des comptes. Le 'Financial Report' est à votre disposition, merci de le 
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consulter et posez vos questions si nécessaires. En ce qui concerne notre recommandation au conseil 
d'administration de l'année dernière, nous constatons que la règle de suppléance concernant les comptes 
bancaires, conformément à l'art. 5.1.f et 5.2 des statuts, n'a malheureusement pas été appliquée au cours 
des 12 derniers mois. Pour notre contrôle des justificatifs, livres et comptes des finances de 2023, nous 
confirmons l'exactitude des calculs. 
Nous remercions le trésorier et sollicitons l'AG. pour qu'elle donne décharge au trésorier pour les comptes 
de 2023, conformément aux documents. 
 

Jürg Keller-Friškovec -Marie France Pohl - Contrôleurs des comptes FIFe, Vienne, 7 avril 2024 
 

Annexe 6 – Rapport de la commission d’élevage & d’enregistrement 
 

La Commission d'élevage et d'enregistrement (CEE) est composée de Cecilia Wennergren (SE), Maria 
Myrland (NO), secrétaire et Sarah Johnson (GB), présidente. 
 
Depuis notre dernier rapport, nous n'avons tenu aucune réunion physique, sauf lors de la dernière AG, 
toutes les questions ayant été traitées par courrier électronique et autres moyens électroniques. 
Nous avons traité des demandes du comité concernant des recommandations concernant de nouvelles 
couleurs, des problèmes de compréhension du REE en lien avec l'enregistrement des chats, etc. La 
commission a traité ces cas depuis la dernière AG : 
 

- FB (UK) et CSCH (CZ) concernant une demande de moyen d'enregistrer les chats Corin. 
- Mundikat (NL) sur la question de l'utilisation du Silver JBT pour l'élevage. 
- FFH (CH) conc. l'enregistrement de la progéniture MCO issue d'un parent dominant aux yeux bleus. 
- FFH (CH) demande un code EMS pour les Bengals LH. 
- 1.DEKZV e.V (DE) sur une demande d'enregistrement d'un Charcoal OSH. 
- Question du BOM BC concernant l'utilisation de l'AMS-non dans le programme de sélection 

Nous présentons également des statistiques des registrations. Ayant maintenant rassemblé ces informations 
pour 2019, 2020, 2022 et 2023, elles constituent des informations intéressantes. 
 

Je voudrais remercier le comité pour sa coopération et son soutien, et en particulier Charles Spijker, pour 
son aide dans les traductions, la formulation de propositions, etc. 
�

Enfin, je voudrais remercier mes collègues de la commission pour leur travail et leur soutien. 
  

Au nom de la Commission d'élevage et d'enregistrement, Sarah Johnson, Royaume-Uni - 25 mars 2024 
 
 

Annexe 7 – Rapport de la commission de discipline 
 
Membres: Présidente Mme Anne Paloluoma; Secrétaire M. Joeri Vanrusselt, M. Adrian Dragota; M. Herbert 
Steinhauser, Mme. Marina Vinkel     Glabbeek, le 7 avril 2024 
 
Pendant la période de mai 2023 et avril 2024, le CD a tenu une réunion physique lors de l'Assemblée 
générale 2023 et deux réunions en ligne. Toutes les autres questions ont été discutées par email.  
Pendant cette période, nous avons eu 1 cas disciplinaire :  
la plainte de CFCA concernant le comportement agressif de M. Dragota. Comme M. Dragota est membre du 
CD, nous lui avons demandé son feedback, mais nous n'avons pas discuté la recommandation avec lui, car 
cela aurait été inapproprié.  
Sur la base de la plainte, des rapports des témoins et des informations recueillies, le CD n'a pu que conclure 
que M. Dragota avait fait preuve d'un comportement inapproprié. Étant donné que M. Dragota a présenté 
des excuses personnelles au sujet de l'incident et qu'il a supprimé tous les messages publics sur les médias 
sociaux, le CD a recommandé une réprimande, qui pourrait servir d'exemple à d'autres, sur le comportement 
général et la nécessité de respecter les uns et les autres et de respecter le résultat d'une décision de l'AG. 
Le CD a également estimé qu'il appartient à M. Dragota lui-même d'évaluer s'il a encore suffisamment de 
crédibilité déontologique pour fonctionner en tant que membre du CD au cours de ce mandat. Après ce 
mandat, il appartiendra aux membres de la FIFe de décider, lors des prochaines élections, s'ils pensent que 
M. Dragota a la crédibilité nécessaire pour continuer à être membre du CD. 
Le DD était divisé sur l'opinion qu'une suspension symbolique de 3 mois en tant que membre du DC devrait 
être mise en œuvre, et a donc laissé cette décision au comité.  
 

En général, le CD aimerait faire la déclaration suivante : 
Un fonctionnaire de la FIFe doit accepter et respecter décisions prise par une majorité de membres FIFe, 
conformément aux règles. Aucun délégué, commissaire ou membre du comité ne doit faire de déclarations 
sur les médias sociaux qui discréditent la FIFe, les membres de la FIFe, les fonctionnaires ou les délégués, 
qui représentent l'opinion de leurs membres (et non leurs opinions personnelles). Bien que chacun a le droit 
d’avoir ses propres opinions et que la liberté d'expression est fondamentale, les commentaires et les 
conversations doivent toujours rester polis, en particulier lorsqu'ils sont faits sur des forums publics. 
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Question du comité de 23/08/2023 : 
Le CD a été informé par le comité le 23/08/2023 que le budget des commissions a été presque entièrement 
dépensé pour l'AG. Le comité a estimé que tous membres des commissions devraient être présents le mardi 
(réunions fermées) et le mercredi (réunions ouvertes), après quoi seuls les présidents devraient rester pour 
le reste de la semaine. Sur la base de cette question, la CD a participé à une réunion conjointe avec les 
autres commissions, à l'exception du CEE, et a envoyé un point de vue combiné le 12/09/2023, qui a ensuite 
été suivi par le conseil. 
 

Réunions conjointes des commissions : 
Après la question du comité, le CD a participé aux réunions conjointes des commissions, qui ont été 
organisées pour discuter de questions communes et formuler des propositions / points de vue communs. Le 
CC continuera à le faire avec un esprit ouvert et une volonté de coopération. 
 

Mme. Anne Paloluoma - Présidente CD    M. Joeri Vanrusselt - Secrétaire CD 
  

Annexe 8 – Rapport de la commission de santé & du bien-être 
 
Membres: Mme Sara Moroni (présidente), Mme Petra Černá (secrétaire), Mme Jurgita Gustaitiene 
 

Chers délégués et membres, 
 

Alors que nous nous réunissons pour examiner les réalisations et les défis de l'année écoulée, permettez-
moi tout d'abord d'exprimer ma plus profonde gratitude à Jurgita Gustaitiene et à Petra Černá pour leur 
dévouement et leur travail acharné. Malgré les nombreux défis rencontrés, l'engagement envers notre 
commission est resté inébranlable, et je leur suis immensément reconnaissant. Je tiens également à 
exprimer ma gratitude au Conseil pour son soutien en ces temps difficiles. L'année écoulée a été un 
témoignage de la résilience et de l'adaptabilité de notre Fédération, mais malgré les obstacles sans 
précédent auxquels ont été confrontés certains de nos membres nationaux, ensemble, nous sommes sortis 
plus forts en tant que communauté. 
Tout au long de l'année, la CSB est restée profondément engagée à travers une série de correspondances 
par e-mail et de réunions en ligne, assurant une communication continue et une collaboration malgré la 
distance physique, avec des membres de la CSB situés sur deux continents différents et dans trois fuseaux 
horaires différents. Les interactions numériques nous ont permis de maintenir notre élan et de faire avancer 
des progrès significatifs, nous n'avons eu aucune réunion physique. 
Immédiatement après l'AG de 2023, nous avons accordé la priorité au contact avec les Membres et les 
conseils de race. Après avoir obtenu l'autorisation du secrétaire général de contacter direct, nous avons 
discuté de certaines races, avec l'accent sur la priorisation des problèmes de santé. Nous avons analysé les 
résultats de l'enquête envoyée aux membres en 2022 et nous sommes concentrés sur des demandes 
spécifiques de leur part. Nous avons élaboré un projet pour une future base de données et un centre de test 
pour la dysplasie de la hanche, avec la contribution de certains conseils de race, et contacté des centres de 
lecture de premier plan dans le monde entier. Nous avons contacté des professeurs de différentes 
universités concernant les préoccupations du CdR RAG pour la cardiomyopathie hypertrophique (CMH). 
 

Très rapidement, certains membres nous ont contactés pour exprimer leur urgence à faire face à une 
"interdiction" de certaines races au niveau national, d'autres étant attaqués par des organisations politiques 
de "bien-être animal" ou des partis verts. En raison de fortes pressions des associations de défense des 
droits des animaux, nous avons pris la décision stratégique de suspendre temporairement nos activités en 
cours sur les tests futurs ou les stratégies d'élevage et de recentrer notre attention et nos énergies dans le 
cadre juridique des propositions de l'UE. Comprendre l'importance de rester à jour sur les changements, 
nous avons changé de cap pour prioriser le suivi de ces évolutions. Cela nous a permis de rester réactifs 
face à l'évolution du paysage au sein de l'Union européenne et de veiller à ce que nos membres européens 
continuent de se conformer aux exigences réglementaires au niveau local. 
 

Nous voulons être parfaitement clairs: nous n'attendons pas passivement; nous prenons des mesures 
proactives. Nous sommes activement engagés dans des discussions avec les principaux scientifiques du 
domaine pour renforcer notre position avec des preuves scientifiques concrètes. Nous sommes en contact et 
avons eu des réunions avec le Dr Leslie Lyons dans le but de contrecarrer et de réfuter les allégations 
infondées formulées par des associations de défense des droits des animaux, en veillant à ce que notre 
position soit fermement ancrée dans la rigueur scientifique. 
 

Nous avons établi le contact avec la députée européenne Mme Sirpa Pietikainen, qui était candidate de 
Suomen Kissaliitto pour la CSB, et grâce à son bureau, nous aurons des informations de première main d'un 
point de vue interne. De plus, nous avons participé à l'événement "Call to Care for Animal Welfare" à 
Bruxelles sur invitation de Felis Belgica, et nous avons eu des contacts directs avec le Dr Andrea Gavinelli, 
Unité générale du bien-être animal du Bureau de l'UE pour la santé et la sécurité alimentaire de la 
Commission européenne. 
 

Grâce à notre engagement stratégique et à nos dialogues constructifs avec des figures clés, nous avons 
favorisé une collaboration significative qui porte maintenant ses fruits. Le résultat tangible de ces efforts se 
reflète dans l'agenda du séminaire à venir, où nos priorités et nos préoccupations ont été incorporées de 
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manière proéminente, aboutissant à une conférence à tous les délégués du Dr Kornilia Zafeiropoulou, qui 
nous éclairera tous sur les principaux sujets des propositions de l'UE tant discutées. Cette collaboration 
souligne la puissance du dialogue et du partenariat pour susciter un changement positif, et nous sommes 
impatients de poursuivre nos objectifs communs grâce à un engagement et une coopération continus. 
 

Enfin, nous sommes reconnaissants aux autres commissions de nous donner l'occasion d'organiser des 
réunions conjointes et de partager nos points de vue. Ces sessions de collaboration ont amélioré notre 
compréhension au sein de l'organisation. De telles réunions conjointes ont récemment permis à un nouveau 
groupe de travail de voir le jour, rassemblant certains candidats directement choisis parmi les membres pour 
travailler aux côtés de la Commission de la santé et du bien-être afin d'harmoniser la position de la FIFe au 
niveau national en ce qui concerne les questions gouvernementales. 
 

Nous avons choisi de ne présenter aucune nouvelle proposition lors de cette AG. Cette pause marque un 
choix délibéré, nous permettant le temps nécessaire pour la réflexion et garantissant que nos propositions 
futures sont bien fondées et robustes, et surtout cohérentes avec la future réglementation de l'UE à venir. 
 

Il semble que nos membres aient une position similaire, car nous n'avons reçu aucune communication 
concernant des propositions sur la santé et le bien-être de leur part. Néanmoins, nous restons prêts et 
désireux de collaborer. 
 

Soyez assurés que notre engagement reste résolu, et nous sommes fermes dans notre volonté de défendre 
efficacement le bien-être des chats dans l'année à venir. 
 
Merci pour votre dévouement et votre soutien. 
Au nom de la commission de la santé & du bien-être, Sara Moroni, Présidente - Aprilia, le 30 mars 2024 
 

Annexe 9 – Rapport de la commission des juges & des standards 
 
La commission des juges et des standards (CJS) est composée de 6 membres : Mme Donatella Mastrangelo 
(Présidente), M. Steven L. Jones (Secrétaire), M. Francesco Cinque, Mme Satu Hämäläinen, Mme Yulia 
Skabovska et M. Mirek Skotarczyk. 
 

L’année dernière, la commission a pu travailler à toute vitesse ! Comme toujours, nous avons exercé nos 
fonctions exclusivement par courriel et vidéoconférence. L'activité en ligne a été particulièrement intense, 
notamment à l'automne 2023 avec des séminaires obligatoires, ainsi que d'autres réunions en ligne avec les 
Conseils de race (CdR) et autres commissions. 
 

 Après la dernière AG, nous avons eu 3 visioconférences en 2023 et 3 en 2024. 
 Le règlement des juges n'a apporté aucun changement. Nous avons coopéré avec l’adjoint secrétaire 

général pour la mise en œuvre de quelques changements dans les standards de race, en raison des 
propositions acceptées de l'AG 2023. 

 Après l'AG 2023, nous avons préparé de nouveaux examens et les avons envoyées au secrétaire général 
qui pourra les utiliser jusqu'à la fin de l'année, pour toutes les catégories, ainsi que les examens GR. 

 Tous les questionnaires d'examen 2024 en anglais (final et préliminaire) ont été mis à disposition en 
octobre 2023. Et les ensembles d'examens pour 2024 étaient prêtes début 2024. Un examen de 
réactivation a également été préparé et vérifié plus tard avec un résultat positif du candidat. 

 Peu après l'AG 2023, un séminaire des juges a été organisé en Italie, en juin. Nous remercions l'ANFI pour 
l'opportunité donnée aux élèves-juges et juges FIFe qui n’a pas pu suivre le séminaire de l'AG. 

 Un autre séminaire des juges est prévu en juillet prochain. Et pour cela nous remercions Felis Polonia qui 
s'est proposé de l'organiser. 

 En octobre 2023, nous avons organisé un séminaire obligatoire, toujours en ligne. Il y a eu 14 étudiants et 6 
juges qui ont participé. Nous avons expérimenté un nouveau système pour ce séminaire, le divisant en 3 
sessions, afin que l'énorme quantité d'informations soit plus diluée et que plus de temps disponible pour 
discuter avec les étudiants. Cette nouvelle disposition a été accueillie très positivement par les participants. 

 Nous avons travaillé pour trouver une solution aux récentes découvertes scientifiques concernant la 
mutation Corin qui affecte certaines de nos races. La coopération avec le comité et la CEE a abouti aux 
proposition que nous avons préparées. 

 Nous avons donné notre avis au comité sur l'inactivité des juges dormants et à Mundikat sur d'éventuelles 
modifications du JBS pour inclure le silver tabby et les variétés smoke. 

 Nous avons promu et participé à 3 réunions des commissions FIFe pour discuter de problèmes communs et 
avoir une approche commune sur divers sujets pouvant être pertinents pour la FIFe et l’aimer de chat. Il a 
été extrêmement positif d'avoir de telles réunions et une coopération plus large entre les commissions, avec 
le résultat que certaines des propositions sont devenues des propositions « conjointes » cette année. 

 Les commentaires reçus l'année dernière lors du séminaire de l’AG et ceux recueillis au fil des années, 
nous ont décidé de démarrer un projet, avec les CdR, essayant d'éliminer tous les « défauts inutiles » des 
standards et de donner la chance au CdR apporter également des modifications aux standards si cela est 
jugé nécessaire. Nous avons organisé des réunions en ligne avec les secrétaires de CdR et les travaux 
avancent sans problème. Ce n’est que le début d’un long voyage et d’autres mises à jour arriveront 
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certainement dans le futur. Les CdR ont été utiles et la coopération a été très efficace. Nous avons apprécié 
de travailler en contact direct et espérons davantage de projets partagés. 

 Nous avons apporté notre contribution aux descriptions de races désormais publiées sur le nouveau site 
Internet de la FIFe. 

 La commission a décidé d'organiser périodiquement des réunions vidéo informelles avec les juges 
étudiants, sur divers sujets liés à l'activité de formation des juges. C’est une manière de rapprocher les 
étudiants les uns aux autres et de construire une solide communauté de juges de la FIFe, en plus de la 
grande importance du partage d’informations et d’expériences sans aucune barrière ni préjugé. Notre 
intention est de renforcer le soutien déjà apporté (par le Membre et le Mentor) et de stimuler leurs 
interactions pour une expérience générale plus positive. La première tentative a été couronnée de succès 
et a été accueillie positivement, nous planifierons donc d'autres réunions dans les mois à venir. 

 Nous avons organisé et préparé le séminaire des juges qui aura lieu samedi prochain et qui portera 
principalement sur la mutation Corin qui touche un certain nombre de races dans la FIFe, et la nouvelle 
proposition de règlement de l’UE sur le bien-être des chats et des chiens. 

 

Mes remerciements personnels et sincères vont à mes collègues de la commission qui ont travaillé très dur 
cette année et très professionnelle. Merci également au comité, au secrétaire général, vice-secrétaire pour 
l'excellente coopération, bonnes suggestions et le soutien reçu. Et je tiens également à remercier les membres 
des autres commissions pour cette opportunité importante d'avoir une collaboration plus directe et 
communication plus ouverte. Quelque chose dont nous avons certainement besoin et qui nous aidera 
certainement tous à devenir plus forts. 
 

Au nom de la FIFe CJS, /Donatella Mastrangelo – Présidente - Parndorf, (AT) 30 mai, 2024 
 

Annexe 10 – Rapport de la commission des relations publiques 
 
Les membres de la commission des relations publiques (CRP) sont Anna Wijbrands (NL), (présidente) Adéla 
Justová (CZ) et Anžela Fomiceva (secrétaire). 
 

Nous n'avons tenu aucune réunion physique, toutes les questions ayant été traitées par courrier électronique 
et par d'autres moyens électroniques. Nous avons traité les demandes du comité concernant les 
recommandations et l'aide concernant les 75 ans d'existence de la FIFe et la manière de créer une 
interaction avec notre public à propos de cette étape importante sur les réseaux sociaux. 
Depuis notre nomination en tant que CRP, nous avons également buté sur certaines questions concernant 
la responsabilité et qui est réellement en charge de certaines plateformes, l'accès à ces plateformes et la 
meilleure façon de travailler ensemble pour obtenir le contenu le meilleur et le plus précieux. 
À l’heure actuelle, les tâches au sein de notre commission ne sont pas remplies au mieux. Anžela Fomiceva 
a la plus grande expérience dans le conseil aux clubs félins sur les possibilités de parrainage, sur la manière 
d'utiliser Facebook au mieux pour atteindre une exposition maximale, sur les sponsors et les exposants. 
Les tâches qu'Adéla Justová peut remplir et qu'elle a extrêmement bien accomplies l'année dernière 
consistaient à générer davantage de données sur la position des différents clubs de la FIFE en ce qui 
concerne les médias sociaux, et à générer et lire des enquêtes accompagnées d'un plan d'action de suivi 
spécifié en fonction des besoins de chaque pays. Ses capacités vont bien plus loin puisqu'elle peut 
également créer beaucoup plus de contenu pour la FIFe, mais nous n'étions pas encore autorisés à le faire. 
Les capacités d'Anna Wijbrands se situent principalement dans le domaine du contenu visuel, des vidéos, 
du contenu Instagram et de l'image de marque.  
 

Le comité de la FIFe et la CRP ont eu de bonnes discussions sur le fait que la FIFe est une marque et sur la 
position que nous voulons défendre dans le monde. Nous espérons que nous irons plus loin dans l'année à 
venir et que nous élaborerons un cadre prédéfini sur ce que nous allons utiliser et comment nous allons 
utiliser les médias sociaux plus efficacement, une soi-disant stratégie de contenu qui conviendra à la FIFe. 
Lors de l'AG 2024, nous présenterons les résultats de notre enquête de l'année dernière sur la manière dont 
les différents membres de la FIFe utilisent actuellement les médias sociaux et les plateformes en ligne. 
 

Nos autres conclusions sont les suivantes : 
 FIFe Instagram existe. La CRP n’a aucun accès. Le comité est en charge d'Instagram et vote le plus 

souvent sur son contenu. 
 La page Facebook officielle de la FIFe existe, seuls les membres du comité y ont accès. 
 Concernant le nouveau site Internet de la FIFe qui a été lancé au début de cette année. Nous avons 

proposé notre aide, mais cela n'était pas nécessaire car le site Web était dans sa version définitive 
au moment de la réunion avec le comité. 

 

Objectifs pour 2024-2025 : 
 Lancer un site Web où tous les membres de la FIFe peuvent trouver du contenu scientifique et du 

contenu des universités du monde entier sur les races de chats, leur santé et leur comportement, à 
utiliser à des fins de promotion ou de défense contre des opinions infondées. 

 Travailler en étroite collaboration avec le comité pour créer une stratégie de contenu pour la FIFe. 
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 Continuer à travailler avec les autres commissions pour améliorer la position de la FIFe à l’échelle 
mondiale et celle de ses membres. 

 Il doit y avoir un budget financier de relations publiques pour obtenir le meilleur résultat pour la FIFe. 
 Nous n’avons pas besoin de l’allemand et français comme langues de la FIFe. L'anglais suffisant. 
 Que le comité et l'AG définissent clairement le rôle et les tâches qu'ils souhaitent confier à la CRP. 
 Repenser la façon dont l'argent FIFe est dépensé et comment profitera le plus efficace à l'avenir 

 

Au nom de la commission des relations publiques, Anna Wijbrands, Présidente 
 

Annexe 11 – Rapport de la commission des expositions 
 
Pour la période de mai 2023 à avril 2024, la Commission des Expositions (CdE) était composée des 
membres suivants : M. João Noronha (PT) - président, Mme Thea Friškovec-Keller (CH) - secrétaire, 
Mme Gøran Vinje (NO), Mme Riikka Turpeinen (FI) et M. Marcel Frank (NL). 
 

Au cours des derniers mois, le travail de la CdE a été effectué en temps opportun, avec plaisir et 
enthousiasme, sur la base d'un excellent travail d'équipe et de contact avec le comité. Pendant cette 
période, la CdE a eu deux réunions sur Internet en septembre 2023 et mars 2024. Au cours de cette 
période, e-mails ont également été échangés, chaque fois que cela était nécessaire, pour répondre et 
assurer le suivi de tout type de question. Les PV des réunions ont été envoyés au Secrétaire Général. 
 

Nous avons discuté et traité divers questions concernant le règlement des expositions, pour 
lesquelles une recommandation a été demandée par le Comité : 

- Demande de recommandation du comité concernant la qualification des chats pour l'exposition 
mondiale et les Winners Shows, 

- Demande de réponse à des questions concernant l'organisation d'expositions en dehors de la 
Belgique, FBe (BE), 

- Demande d'interprétation concernant la période de transition entre les anciens âges dans les 
classes 12/11, 9/10 et les nouveaux âges FPL (PL) et SVERAK (SE). 

- Demande d'exception concernant la qualification pour l'exposition mondiale de 2023 pour les 
membres de l'UFU (UA), 

- Demande d'organisation d'une exposition sans contrôle vétérinaire, SK (FI). 
 

Comme dans les années précédentes, le vice-secrétaire a aidé le secrétaire général à produire 
l'édition 2024 du règlement d'exposition en anglais, allemand et français. La CdE, après avoir vérifié 
les versions finales, le remercie pour son travail et sa collaboration. 
 

Cette année, la CdE a préparé les propositions concernant les règles d'exposition pour l'AG, qui ont 
attiré notre attention et nous avons estimé que les questions devaient être traitées.  
 

Nous tenons à remercier M. Jürg Keller pour les traductions, ainsi que tous les membres pour 
l'excellent travail d'équipe et la prompte coopération dont ils ont fait preuve au cours de cette année. 
 

Au nom de la Commissions des Expositions de la FIFe, 
João Noronha – Président                                                                        Thea Friškovec-Keller - Secrétaire 
 

Annexe 12 – Rapport de l’administratrice des conseils de race 
 
Chers membres, 
 
L'année 2023 a été une année calme pour les Conseils de Race (CdR). La difficulté reste de faire les renouvellements, 
mais 95% ont été faits avant la mi-février.  
En décembre 2023, nous avions 31 conseils de race, composés de 28 Membres et 310 membres individuels. À l'heure 
où nous écrivons ces lignes, nous avons 31 CdR composés de 31 membres et de 298 membres individuels. Le CdR 
BSH s'est également employé à rassembler des informations et des connaissances sur le "copper". Une réunion 
conjointe du CJS/CEE et du CSB avec le secrétaire du CdE BSH/BLH a eu lieu pour discuter et partager des opinions 
sur ce gène de la corin. 
En 2023, il y a eu une réunion en ligne avec la plupart des secrétaires ou délégués des CdR et le CJS. Les participants 
des CdR ont accueilli cette réunion de manière très positive. 
Elle a porté sur les standards et sur la manière de supprimer les choses qui sont logiques et contraires à ce qui est déjà 
mentionné dans le Standard. Ce travail a été fait en coopération avec les CdR et la CJS. L'objectif était de terminer cette 
tâche pour la majorité des races et d'envoyer ces propositions à l'AG. 
Certains CdR affichent une croissance, PER/EXO, DRX gagnent lentement de nouveaux membres ! Je voudrais 
souligner que nous n'avons pas de CdR pour l'Ocicat, le LaPerm, l'Angora turc, le Sokoke et le Bobtail japonais. Peut-
être pouvons-nous encourager les membres à en créer un ! Nous pourrions également encourager les membres qui 
possèdent les races suivantes à rejoindre les CdR, en accordant une attention particulière aux races PER/EXO, DSP, 
MAU, SIN, CHA, SRL/SRS, SPH, MAN/CYM, BUR. Nous sommes à la recherche d'un secrétaire du CdR pour le TUV 
après une démission.Motivons nos éleveurs à travailler ensemble pour leur race. Dans l'atmosphère actuelle où les 
races sont examinées de près par les activistes du bien-être animal et les gouvernements, nous avons besoin de 
membres pour montrer que nous élevons pour la santé et que c'est notre priorité. 
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Je voudrais exhorter tous nos membres à encourager leurs éleveurs à rejoindre les conseils de race afin qu'ils puissent 
avoir l'occasion de partager leurs connaissances et leur expertise et de faire entendre leur voix là où c'est le plus 
important. Enfin, je voudrais demander aux membres de la FIFe d'être d'une grande aide lorsque les adhésions de leurs 
membres à la CdR doivent être renouvelées. De cette manière, vous ferez vraiment la différence. Merci de répondre à 
l'e-mail, d'envoyer les factures à vos membres et de leur faire savoir qu'ils doivent vous répondre dès que possible. 
Je voudrais rappeler à nos membres que les renouvellements des CdR doivent être terminés pour le 31 janvier de 
chaque année. Essayons de le faire pour 2025 ! 
Nathalie Smits, administratrice des conseils de race 
 

Annexe 13 – Rapport sur les chats élevés/importés/enregistrés 2022 
 

STATISTIQUES D´ELEVAGE  2023 
 

STATISTIQUES PAR RACE 
 

Classem. Code EMS Nombre % Classem. Code EMS Nombre % 
2023 race registr.   2023 race registr.   
1 MCO 24.691 24,2% 31▼ KBL 132 0,1%
2 BSH 17.629 17,3% 32 MAU 129 0,1%
3 RAG 14.947 14,7% 33▲ BAL 85 0,1%
4▲ SIB 4.538 4,4% 34▲ OLH 81 0,1%
5 NFO 4.438 4,4% 35 KOR 80 0,1%
6▲ DRX 4.438 4,4% 36▼ TUA 73 0,1%
7▼ BEN 4.245 4,2% 37▼ XSH * (XXX) 72 0,1%
8 SBI 3.633 3,6% 38 ACL 61 0,1%
9▲ NEM 2.835 2,8% 39▲ TUV 60 0,1%
10▼ PER 2.827 2,8% 40▲ SIN 57 0,1%
11▲ RUS 2.510 2,5% 41 SRS 51 0,1%
12▼ SPH 2.202 2,2% 42▲ LYO 50 0,0%
13▲ BUR 1.717 1,7% 43▲ XSH * <XXX> 41 0,0%
14▼ OSH 1.660 1,6% 44▲ XSH 33 0,0%
15 BLH 1.393 1,4% 45▼ ACS 31 0,0%
16▼ EXO 1.357 1,3% 46▼ SNO 25 0,0%
17▲ SIA 1.014 1,0% 47▲ GRX 21 0,0%
18 ABY 973 1,0% 48▼ XLH * (XXX) 19 0,0%
19▼ CHA 931 0,9% 49 MAN 19 0,0%
20 CRX 683 0,7% 50▲ KBS 17 0,0%
21▲ XLH * <XXX> 304 0,3% 51▲ CYM 14 0,0%
22▲ SOM 281 0,3% 52 BOM 10 0,0%
23▼ SRL 267 0,3% 53 TIF non 10 0,0%
24▼ OCI 226 0,2% 54▼ XLH 7 0,0%
25▲ THA 217 0,2% 55▲ LPS 6 0,0%
26▼ EUR 202 0,2% 56▲ BGL non 5 0,0%
27▲ DSP 193 0,2% 57▼ JBS 3 0,0%
28▼ BML 173 0,2% 58▼ SOK 2 0,0%
29▲ PEB 143 0,1% 59▲ AMS non 1 0,0%
30▼ LPL 135 0,1% TOTAL   101.997▼ 100,0%

 

STATISTIQUES PAR CATÉGORIE 
 

ANNÉE 2023 2022 2021 2020 2019 

Catégorie Nombre % Nombre % Nombre % Nombre Nombre 
 registr.  registr.  registr.  registr. registr.
Catégorie 1 22.838 22,4%▲ 24.130 21,1%▼ 25.854 21,6%▼ 23.461 21.681
Catégorie 2 36.815 36,1%▲ 42.748 37,4%▲ 44.551 37,2%▲ 39.142 38.184
Catégorie 3 27.361 26,8%▼ 31.269 27,3%▼ 32.961 27,5%▲ 28.181 25.238
Catégorie 4 14.582 14,3%▲ 15.861 13,4% 16.087 13,4%▼ 14.783 13.654
Races non 
reconnues 

16     0,0%  55   0,0%  42   0,0% 33 41

XLH/XSH 385    0,4%▲ 312   0,3% 311   0,3%▲ 207 119
TOTAL 101.997▼ 100,0% 114.375▼ 100,0% 119.806▲  100,0% 105.807▲ 98.917

▲ / ▼= augmentation/diminution position classement, No. registrations resp. pourcentage par rapport à 2021 
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CATÉGORIE 1 CATÉGORIE 2 

Code EMS Nombre % Code EMS Nombre % 
race registr.   race registr.   
EXO 1.357 5,9%▼ ACL 61   0,2% 
PER 2.872 12,4%▼ ACS 31   0,1% 
RAG 14.947 65,4%▲ LPL 135   0,4%▼ 
SBI 3.633   15,9% LPS 6   0,0% 
TUV 60     0,3% MCO  24.691 67,1%▼ 
XLH * (XXX) 14     0,1% NEM 2.835   7,7%▲ 
TOTAL 22.838▼ 100,0% NFO 4.438 12.1%▼ 

   SIB 4.538 12,3%▼ 
   TUA 73   0,2%▼ 

   TOTAL 36.815▼ 100,0% 
   

   

CATÉGORIE 3 CATÉGORIE 4 

Code EMS Nombre % Code EMS Nombre % 
race registr.   race registr.   
BEN 4.245 15,5%▼ ABY 973 6,7%▼ 
BLH 1.393 5,1%▼ BAL 85 0,6%▲ 
BML 173 0,6%▼ CRX 683 4,7%▼ 
BOM 10     0,0% DRX 4.438 30,4%▲ 
BSH 17.629 64,4%▲ DSP 193 1,3%▼ 
BUR 1.717 6,3%▲ GRX 21 0,1%▼ 
CHA 931     3,4% JBS 3   0,0% 
CYM 14     0,1% LYO 50   0,3% 
EUR 202     0,7% OLH 81 0,6%▲ 
KBL 132 0,5%▼ OSH 1.660 11,4%▲ 
KBS 17 0,1%▲ PEB 143   1,0% 
KOR 80     0,3% RUS 2.510 17,2%▲ 
MAN 19 0,1%▲ SIA 1.014 7,0%▲ 
MAU 129 0,5%▲ SOM 281 1,9%▲ 
OCI 226 0,8%▼ SPH 2.202 15,1%▼ 
SIN 57     0,2% THA 217 1,5%▲ 
SNO 25 0,1%▼ XSH * (XXX) 28 0,2%▼ 
SOK 2     0,0% TOTAL 14.582▼ 100,0% 
SRL 267 1,0%▲  
SRS 51 0,2%▼  
XSH * (XXX) 42     0,2%  
TOTAL 27.361▼ 100,0%  
  

  

RACES NON-RECONNUS XLH / XSH 

Code EMS Nombre % Code EMS Nombre % 
race registr.   race registr.   
AMS non 1 6,3% XLH 7 1,9%▲ 
BGL non 5 31,3% XSH 33 8,6%▲ 
TIF non 10 62,5%▲ XLH * <XXX> 304 79,0%▲ 
TOTAL 16▲ 100,0% XSH * <XXX> 41 10,6%▼ 
  TOTAL 385▲ 100,0% 
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Annexe 14 – Budget pour l’année 2024 

 
 

REVENUES  (EUR)  2022 2023 2024 2025
Cotisation annuelle membres 14,875 14,350 20,500 20,500
Taxe exposition internationale 106,000 90,000 90,000 95,000
Taxe exposition nationale 1,000 500 600 600
Examens 1,000 500 600 600
Cotisation annuelle juges 22,000 20,000 20,000 20,000
Cotisation Conseils de race 2.500  2.500 2,500
Noms affixes  30,000 40,000 52,500 52,500
Cocardes 8.000 5,000 5,000 5,000
Divers 1,125 0 0 0
Perte 23,000 8,150 18,300 10,000

    207,000 181,000 210,000 206,700
 
 
 
   

EXPENDITURE (EUR) 2022 2023 2024 2025
Assemblée Générale 55,000 45,000 55,000 50,000
Juges Séminaire AG 8,000 8,000 10,000 10,000

  
Standards, Règles, Epingles 
d´or/d´argent 14,000 10,000 12,000 10,000

  Séminaires 6,000 6,000 6,000 6,000
Total Juges 28,000 24,000 28,000 26,000
Comité   20,000 25,000 20,000 13,000
Commissions & functionaires 20,000 25,000 35,000 35,000
Indemnité secrétaire général 18,000 18,000 18,000 18,000
Administration 35,000 25,000 35,000 36,000
Cocardes   5,000 3,000 3,000 3,000
Cocardes d´expositions (gratuites) 5,000 3,000 3,000 3,000
Dépréciation 1,000 1,000 1,000 1,000
World Cat Congress 6,000 6,000 6,000 5,000
Promotion   1,000 1,000 1,000 1,000
Site web  1,000 4,000 4,000 14,000
Divers 4,000 1,000 1,000 1,000
Profit 0 0 0 0

    207,000 181,000 210,000 206,700
 

 

 
 
Annexe 15 – Rapport FAF-FR sur membre sous parrainage - FFBg 
 
Dans son rôle de mentor de la Fédération de Félinologie de Bulgarie, la Federatia Asociatiilor Feline Felis 
Romania a le plaisir de vous informer des progrès réalisés par la Fédération en Bulgarie. 
 
La Fédération Bulgare continue à maintenir son LO Book en ordre, 5 nouvelles chatteries ont été enregistrées 
en plus des anciennes, la fédération maintient sa présence sur les plus importantes plateformes de médias 
sociaux afin de créer une prise de conscience en ce qui concerne la Félinologie et la FIFe. 
 
La Fédération Bulgare a organisé 2 expositions internationales FIFe en mai et en août, l'exposition d'août s'est 
tenue à Plovdiv avec une moyenne de 120 chats et un bon nombre de sponsors ce qui assurera une stabilité 
financière au club. Le club a également organisé un événement permettant aux éleveurs de se rencontrer et 
de parler avec les visiteurs des chats et de la félinologie. Ils ont déjà acquis leurs propres cages d'exposition. 
Dans l'ensemble, nous sommes très satisfaits de leur travail et de leurs progrès et nous sommes confiants 
pour l'avenir de la FIFe en Bulgarie. 
. 
 

Respectueusement, Le Président de Felis Roumanie - Adrian-Alexandru Dragota 
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Annexe 16 – Rapport sur le réunion du WCC 2024 
 

La réunion annuelle 2024 du WCC a été accueillie par l'ARC, membre du WCF, et s'est tenue à Bangkok, en 
Thaïlande, du 22 au 26 mars 2024. 
 
La réunion était liée à une exposition, qui était ouverte à tous les propriétaires de chats ou chats, quelle que 
soit l'adhésion ou l'organisation (environ 800 chats étaient présents). Ce spectacle s'appelait un WCC World 
Show, même si le WCC n'organise pas des expositions. Cela n'a jamais été remis en question ou discuté.  
Le comité de la WCF n'était pas du tout impliqué dans l'événement ; le secrétaire du WCC M. Robbie 
Walker, était plus ou moins responsable de tout, sauf du spectacle lui-même. 
Je n'ai pas été invité à juger à cette exposition WCF et l'organisateur du n'a pas été informé par la WCF 
d'inviter des juges, mais le club pensait qu'il était obligatoire pour tous les juges qui avaient quelque chose à 
voir avec la réunion du WCC de juger également à l'exposition. C'est pourquoi mon nom et ma photo 
figuraient sur le dépliant de l'exposition, mais aucun juge de la FIFe n'a officié à cette exposition. 
 
L'événement WCC a commencé avec cette exposition les 23 et 24 mars, les deux jours où les juges ont été 
récupérés à 08h00 et ont terminé vers 23h00, lorsqu'ils ont pu dîner.  
Le lundi 25 mars a eu lieu le séminaire du WCC. Elle a commencé par une introduction du WCC, présentée 
par le président, M. Eric Reijers, suivie d'une brève présentation de tous les membres du WCC. Le 
séminaire comportait de nombreuses conférences : 
1. Mme Laureline Malineau, Royal Canin, France – sur Royal Canin et le Congrès mondial du chat 
2. Professeur Leslie Lyons, États-Unis - Yeux bleus, taches blanches et ouïe 
3. Professeur Leslie Lyons, États-Unis - Comment construire un chat copper (cuivré) : l'interaction de 

Corin et des gènes de couleur du pelage du chat 
4. Dr. Siwaporn Pengpis DVM - Problèmes de santé courants chez les chats  
5. Royal Canin Thaïlande - Nutrition clé pour les chats  
6. Mr Preecha Vadhana, éleveur Suphalak - Histoire et élevage des chats Suphalak. 
Les 3 dernières conférences ont été présentées en thaï et traduites en anglais. 
Le séminaire s'est terminé par des questions et des discussions entre les intervenants, les délégués et les 
participants. 
 
Le mardi 26 mars a eu lieu la réunion de travail du WCC. Les 9 membres, ACF, CCCA, CFA, FIFe, GCCF, 
NZCF, SACC, TICA et WCF étaient présents. La FIFe était représentée par le soussigné en qualité de 
délégué et M. Leo v/d Haterd en qualité de conseiller. Contrairement au séminaire, il n'y avait que quelques 
auditeurs à la réunion publique,  
M. Robbie Walker a été élu secrétaire, M. Jan van Rooyen vice-président et Mme Penny Bydlinski trésorière. 
La coopération et le parrainage de Royal Canin se poursuivront pour une autre période de trois ans.  
 
La réunion a eu quelques discussions sur ce qui se passe dans certains pays européens et en Australie à 
propos de l'interdiction de certaines races, mais on ne peut pas dire que ces discussions ont donné des 
réponses. 
 
La CFA a offert d’organiser la réunion annuelle du WCC pour 2025 et la GCCF à tenir la réunion en Grande-
Bretagne en 2026. 
 
 
Annette Sjödin - Déléguée FIFe au WCC 

 
 
 
 




